

EN SOLEMNE CEREMONIA

Club Deportivo y Cultural Minas El Romeral premia a sus deportistas brillantes

Como ya es tradicional y en el marco de un nuevo aniversario, la institución distinguió a quienes más se han destacado en los últimos 365 días, como también a sus formadores, quienes han dejado un legado a través de los años en diferentes disciplinas.

CARLOS RIVERA V. La Serena

A 41 años desde que comenzara a trabajar por el bien de los trabajadores y deportistas, el Club Deportivo y Cultural Minas El Romeral CMP, sigue regalando momentos de gran emotividad a sus integrantes.

Y es que a través de diversos actos y encuentros, todos ligados alrededor de sus diferentes ramas, ha permitido a sus socios, dirigentes y familias, vivir y empaparse del afecto y peso que han logrado construir en su comunidad minera, como también en la ciudad capital de la Región de Coquimbo.

LOS MEJORES

Por lo mismo y en una noche de gala, el club deportivo festejó este nuevo cumpleaños de labor institucional distinguiendo y premiando a sus deportistas que han destacado en las diferentes disciplinas que componen el club, a lo largo de éstos últimos 365 días.

Acompañados de sus familiares, los mejores recibieron de parte del directorio un reconocimiento en virtud a

sus logros y por representar los valores deportivos del club.

Uno a uno fueron recibiendo sus distinciones, Rodrigo Flores Cortés, Damary Esquivel Segura, Alberto Cova Salom, Joaquín Reiher Muñoz, Trinidad Lillo Espinoza, Luciano Espejo Pérez, Manuel López Torres, Oriol Roco Rodríguez y Manuel Castro Fierro, tanto por las disciplinas de tenis, como por gimnasio y acondicionamiento físico, además de escuelas de fútbol.

FORMADORES

La ceremonia de este 41 aniversario del Club Deportivo y Cultural Minas El Romeral CMP, no dejó pasar la oportunidad además, de distinguir a quienes han dejado huella y han marcado a tantos deportistas con su formación. Luis Muñoz Molina, Gastón Ojeda Egaña, Ibar Contuliano Ramírez y Lete López Rojas, son algunas de las personas que han aportado al crecimiento institucional.

"La base del crecimiento de nuestra institución aportando a mejorar la calidad de vida de trabajadores, fa-



Imagen de los deportistas distinguidos en el aniversario 41 del Club Deportivo y Cultural Minas El Romeral.



Las distinciones a la trayectoria recayeron en Luis Muñoz Molina, Gastón Ojeda Egaña, Ibar Contuliano Ramírez y Lete López Rojas.

milia y comunidad, dejando un legado imborrable en nuestra institución", destacó el administrador del complejo deportivo Claudio Díaz.

Las distinciones fueron entregadas por Jorge Guerrero Pastén, presidente del Club Deportivo y Cultural Minas El Romeral CMP y por Claudio Castro Zárate, superintendente de Relaciónamiento y Valor Compartido de Compañía Minera del Pacífico.

DISTINCIONES A DEPORTISTAS

Rodrigo Flores Cortes (Tenis adultos).
 Damary Esquivel Segura (Escuela de Tenis).
 Alberto Cova Salom (Gimnasio y Acondicionamiento Físico).

Joaquín Reiher Muñoz (Escuela de Fútbol).
 Trinidad Lillo Espinoza (Escuela de Fútbol Femenino).
 Luciano Espejo Pérez (Escuela de Fútbol Guayacán).
 Manuel López Torres (Fútbol Adulto Honor).
 Oriol Roco Rodríguez (Fútbol Adulto Senior).
 Manuel Castro Fierro (Fútbol Adulto Senior).

PREMIOS POR TRAYECTORIA

Luis Muñoz Molina.
 Gastón Ojeda Egaña.
 Ibar Contuliano Ramírez.
 Lete López Rojas.